

SPENDE anstatt Feuerwerk

Hotel Sonnengut unterstützt Rottaler Kinderkrebshilfe

Aktiv Gutes tun und kranken Kindern helfen, so setzt sich das Hotel Sonnengut seit 25 Jahren für karitative Projekte in der Region ein. Auch der Umweltschutz und eine nachhaltige Betriebsführung sind wichtige Säulen, für die sich alle Sonnengut Mitarbeiter engagieren. So ist das Sonnengut seit 15 Jahren Mitglied im Umweltpakt Bayern.

Um das Klima zu schonen und die Feinstaubbelastung zu reduzieren, wurde in diesem Jahr an Silvester auf das eigene Hotel-Feuerwerk verzichtet. Die Sonnengut Gäste quittierten dies mit großer Zustimmung.

Die eingesparte Summe in Höhe von 750,00 Euro überreichten Petra und Hans-Jörg Franzke vom Hotel Sonnengut übereichen an Josef Hofbauer von der Kinderkrebshilfe Rottal Inn. Das Geld kommt Familien von krebskranken Kindern im Landkreis zu Gute.

Hotel Sonnengut GmbH & Co.KG
Am Aunhamer Berg 2
D-84364 Bad Birnbach
www.sonnengut.de